

Región: Quinto Encuentro Frutícola reunió a más de 300 productores

ARAUCANÍA ASOCIATIVA. *La iniciativa es financiada por el Gobierno Regional y ejecutada por Inia Carillanca.*

En el marco del Programa de Inserción competitiva para pequeños y medianos agricultores de la Región de La Araucanía en los mercados agroindustriales y de exportación (Araucanía Asociativa), se desarrolló el Quinto Encuentro Frutícola: Oportunidades y Negocios, que congregó a más de 300

asistentes entre productores, asesores técnicos, académicos y representantes del Core, además del sector público y privado.

El gobernador René Saffirio explicó que estos programas responden a los principales objetivos del organismo. "La responsabilidad principal del Gobierno Regio-

nal es buscar fórmulas asociativas que mejoren la productividad, la actividad económica, la generación de empleo, la incorporación de lo público y lo privado, y entendiendo que somos una gran comunidad que tiene grandes necesidades, superar los índices que nos han afectado durante décadas".

Durante la jornada, se llevaron a cabo diversas charlas técnicas orientadas a abordar temáticas innovadoras para la fruticultura en La Araucanía, con la participación de especialistas nacionales e internacionales. Entre los ejes expuestos se incluyeron tendencias de mercado, manejo sustentable de cultivos, oportunidades de exportación y adaptación a las nuevas condiciones climáticas.

Claudia Osorio, directora regional de Inia Carillanca, destacó la importancia de Araucanía Asociativa para el desarrollo de la industria. €



EL EVENTO ABORDÓ INNOVACIONES, Y ESTRATEGIAS PARA FORTALECER LA ASOCIATIVIDAD Y LA COMPETITIVIDAD DEL SECTOR FRUTÍCOLA REGIONAL.